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В данной статье раскрываются проблемы разграничения государственных полномочий 

и полномочий органов местного самоуправления в области сельского хозяйства, проблемы 

правового регулирования деятельности органов местного самоуправления по содействию и 

созданию условий для развития сельскохозяйственного производства, анализируется опыт раз-

личных муниципальных образований по разработке и внедрению муниципальных программ 

развития сельского хозяйства на отдельно взятой территории.
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This article reveals the problems of differentiation of state and local government authorities in the field of agriculture, the 

problems of legal regulation of local government activities to promote and create conditions for the development of 
agricultural production, analyzes the experience of various municipalities in the development and implementation of 
municipal programs for the development of agriculture on a separate territory.
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